

ABSTRAK

Qurrotul A'yun Sufyan, 2021, "*Upaya Guru Dalam Membentuk Karakter Siswa Dengan Menggunakan Metode Inkuiri di SDN Barurambat Kota V Pamekasan*", Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing: H.A. Gazali, Lc. M.HI

Kata Kunci: *Upaya Guru, Karakter Siswa, Metode Inkuiri.*

Proses belajar mengajar merupakan inti dari kegiatan pendidikan di sekolah. Disini guru sebagai pendidik memiliki peran yang sangat besar, disamping sebagai fasilitator dalam pembelajaran juga sebagai pembimbing dan mengarahkan peserta didiknya sehingga menjadi manusia yang mempunyai pengetahuan yang luas baik pengetahuan agama, kecerdasan, keterampilan, budi pekerti luhur dan kepribadian yang baik. Karakter adalah moralitas kebaikan, sikap seseorang yang ditunjukkan kepada orang lain melalui tindakan dan perbuatan. Metode inkuiri adalah sebuah rangkaian kegiatan pembelajaran yang menekankan pada proses berpikir secara kritis dan analitis untuk mencari dan menemukan sendiri jawaban dari suatu masalah yang dipertanyakan. Proses berpikir itu sendiri biasanya dilakukan melalui tanya jawab antar guru dan siswa.

Dengan penjelasan diatas maka memunculkan Fokus Penelitian sebagaimana berikut: *Pertama*, upaya guru dalam membentuk karakter siswa di SDN Barurambat Kota V Pamekasan. *Kedua*, implementasi metode inkuiri dalam membentuk karakter siswa di SDN Barurambat Kota V Pamekasan. *Ketiga*, Apa saja faktor penghambat guru dalam membentuk karakter siswa di SDN Barurambat Kota V Pamekasan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif untuk mendapatkan informasi yang menggambarkan upaya guru dalam membentuk karakter siswa dengan menggunakan metode inkuiri. Informasi dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, guru agama, guru kelas IVA, VB, VIA dan siswa kelas IVA, VB, VIA. Dalam penelitian ini metode pengumpulan data yang digunakan adalah menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi serta cara yang digunakan dengan menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa upaya guru dalam membentuk karakter siswa dengan menggunakan metode inkuiri di SDN Barurambat Kota V Pamekasan ini yaitu. *Pertama*, pembiasaan guru memberikan keteladanan yang dilakukan di sekolah seperti berjabat tangan, dan berdoa sebelum kegiatan belajar mengajar. *Kedua*, Implementasi metode Inkuiri dalam membentuk karakter siswa sangat baik karena dapat melibatkan siswa aktif dalam proses belajar mengajar berlangsung. *Ketiga*, Hambatannya disebabkan oleh siswa itu sendiri karena banyak siswa tersebut tidak mendengarkan penjelasan dari gurunya.